

Elegido Germán Moré presidente de la "F. E. U."

Greig y Echevarría no lograron la mayoría

Fue elegido ayer por unanimidad presidente de la Federación Estudiantil Universitaria, después de dos votaciones, el joven Germán Moré, presidente de la Asociación de Alumnos de la escuela de Pedagogía.

El acto se efectuó ante el Rector de la Universidad de La Habana, Dr. Clemente Inclán y Costa, en el salón rectoral, produciéndose un empate a seis sufragios en las dos primeras votaciones, entre el presidente de la Asociación de Alumnos de Ciencias Comerciales, el joven Greig, y el presidente de la Asociación de Alumnos de Arquitectura, el joven Echevarría.

El estudiante Moré no se manifestó en ninguna de dichas votaciones, manteniendo el criterio de que el presidente de la FEU debía contar con un amplio respaldo y que en consecuencia debía ser elegido por unanimidad o por una gran mayoría. Y después de un receso, resultó designado el propio Moré.

Los presidentes de las diversas escuelas universitarias decidieron dar un voto de confianza al nuevo presidente de la FEU para que seleccione los compañeros que deben integrar el Ejecutivo, lo que el joven Moré quedó en hacer.

El Rector Magnífico de la Universidad ~~habanera~~, Dr. Clemente Inclán, expresó su satisfacción por la actitud de los dirigentes estudiantiles en la reunión de ayer, reconociendo la conveniencia de que haya unidad en el estudiantado y exteriorizando sus esperanzas en la superación universitaria.

El nuevo presidente de la FEU, Germán Moré, fue ovacionado por los estudiantes allí reunidos al abandonar el edificio del Rectorado.